
13. ESTANTE DE COLECCIÓN
Fabricado en chapa e=1 mm, inclinado 
45º, incluye tabicas móviles, y pestaña 
de apoyo de 14 cm. de fondo.
Medidas: 60/80/90/110 cm.

12. SEÑALIZACIÓN TAPA SOLDADA
Fabricado en chapa metálica e=1 mm, con pliegues longitudinales 
ocupando todo el frente de la tapa, permite alojar rótulos. 
Medidas: 60/80/90/110 cm.

11. BANDEROLA LATERAL
Sistema de señalización para módulos dobles, fabricada en chapa e=1 mm.
Posibilidad de señalización en ambos lados.
Medidas: largo 15cm, alto 7,5 cm.

9. ESTANTE EXTRAIBLE
Fabricado en chapa metalica e=1 mm incluye correderas de rodamientos, se puede 
colocar bajo un estante fijo permitiendo tomar notas. 
Medidas: 60/80/90/110 cm, de fondo 27 o 36 cm.

10. EXPOSITOR DE PERIÓDICOS
Laterales fabricado en chapa metálica e=1,5 mm. Con varillas longitudinales para 
acoplamientos de periódicos. Medidas: largo 90 cm.

3. CONTENEDOR MULTIMEDIA
Fabricado en chapa de e=1 mm puede ser fijo o extraible, en este caso 
cuenta con correderas con rodamientos de bolas de gran resistencia, incluye 
tabicas de separación móviles y suelo con goma estriada antideslizante. 
Medidas: largo 60/80/90/110 cm, fondo 27 o 36 cm.

4. SUJETALIBROS EN “L”
Fabricado en chapa de e=1,5 mm, su forma de “L” 
permite su colocación en qualquier tipo de estante. 
Medidas: altura 17,5 cm, largo 15 cm, ancho 12 cm.

5. BASTIODR CON RUEDAS
Formado por un marco de pletina de e=10 mm, con 
ruedas de nylon, 2 de ellas con freno. Para módulos 
de 80/90/110 cm a dos caras.  Altura 14 cm, 
diámetro rueda10 cm.
En los modelo Neruda y Neruda II, las ruedas iran 
atornilladas al pie.

6. SUJETALIBROS METALICO RETENEDOR
Fabricado en chapa e=2 mm, con sistema de 
unión al retenedor del estante, se puede sacar y 
poner en cualquier momento, acabado a juego 
con estante.

7. ESTANTE ESCALONADO MULTIMEDIA
Estante de dos niveles multimedia válido para CD, DVD.
Medidas: Largo 60/80/90/110 cm.

8. ZÓCALO METÁLICO
Fabricado en chapa metalica e=1 mm.
Medidas: 60/80/90/110 cm.
Excepto para el modelo Benedetti.

2. SISTEMA INCLINACIÓN
Sistema concebido para poder girar y colocar 
inclinado el estante recto.

1. SUJETALIBROS VARILLA VERTICAL
En varilla calibrada de 8 mm cromada con 
terminaciones en plástico blanco, se aloja en la 
parte inferior del estante en carriles ajustados. 
Dos posiciones para distintos formatos de libros.

Accesorios estanterías

Para el modelo LUNDIA, consultar accesorios



15. SEÑALIZACION SUPERIOR
Fabricada en chapa de e=1,5 mm, prevista para colocar 
encima de la tapa de la estantería.
Con metacrilato de 12 cm de altura plegado.
No incluye rotulación.
Medidas: largo 85 cm, Altura: 25 cm.

16. ESTANTE RECTO
Fabricado en chapa e=1 mm, con retenedor trasero soldado  y 
preparado para poner de sujetalibros en retenedor y en parte 
inferior.
Medidas: 60/80/90/110 cm, fondo 22*/27/36 cm.
*Fondo sólo para estanterías modelo Neolundia y Borges 40.

27. TARJETERO PLÁSTICO
Fabricado en polietileno transparente con 
pliegues que permiten poner y quitar 
fácilmente del estante.
Medidas: largo 25 mm.

24. SEÑALIZACIÓN 4cm TAPA IMANTADA
Formada por una tira imantada. Debe rotularse previamente. 
Es necesario solicitarla a la vez que la estantería para adaptar la tapa.
Medidas: 60/80/90/110 cm.
Otras medidas consultar.

25. SISTEMA DE ILUMINACIÓN.
Fabricado en chapa métalica e=1 mm,
con pliegues longitudinales ocupando todo
el frente de la tapa, permite alojar rótulos.
Medidas: 60/80/90/110 cm.

23. TARJETERO SOLDADO
Fabricado en chapa metalica e=1mm. Con pliegues longitudinales ocupando todo el frente del 
estante, permite alojar rotulos. Opcionalmente puede incluir plástico de protección.
Medidas: 60/80/90/110 cm.

22. EXPOSITOR LATERAL
Fabricado en chapa de e=1,5 mm, para colocar en el costado, se puede quitar,
poner y fijar acualquier altura.

14. SUJETALIBROS VARILLA HORIZONTAL
En varilla calibrada de 8 mm cromada con terminacio-
nes en plastico blanco, se desliza sobre el retenedor 
trasero y con sistema antivandalico (no se puede quitar 
sin sacar el estante).

17. ESTANTE PRESENTACIÓN
Variante del revistero expositor con pieza central 
con varias posiciones para dividir el estante 
longitudinalmente. Medidas: 60/80/90/110 cm.

18. CONTENEDOR COMICS
Fabricado en chapa e=1 mm, puede ser fijo o extraible, en este caso cuenta 
con correderas con rodamientos de bolas de gran resistencia, incluye tabicas 
de separación móviles y suelo con goma estriada antideslizante.
Medidas: 60/80/90/110 cm.

19. CAJÓN REVISTERO ABATIBLE
Fabricado en chapa e=1mm con estante abatible, sistema manos 
libres, topes de goma para cierre silencioso, incluye tabicas interiores. 
Con almacén interior. Medidas 80/90/110 cm. Fondo 36 cm.

20. ESTANTE REVISTERO EXPOSITOR
Fabricado en chapa e=1mm, inclinación de 45º para 
exposición de libros largos, pestaña de apoyo de 3,5 cm. 
Medidas: 60/80/90/110 cm. Longitud de apoyo 33 cm.

21. CAJETíN REVISTERO ABATIBLE
Fabricado en chapa metalica e=1 mm, estante abatible con sistema manos libres, topes de 
goma para cierre silencioso incluye almacén interior. 
Medidas 90 cm Fondo 36 cm.
Otras medidas o composiciones consultar.

26. SUPLEMENTO POSTERIOR ESTANTE IMANTADO
Pieza en forma de “U” de e=1.5 mm con imanes, parar educir 
profundidad del estante para libros de pequeño formato.
Sólo valido en estantes con retenedor.
Medidas: 60/80/90/110 cm.



1. SERRE-LIVRES TIGE VERTICALE
Il est constitué d'une tige calibrée de 8mm. chromée munie d'embouts en plastique blanc qui se logent dans des rails  ajustés situés 
sous la tablette. Il possède 2 positions pour des formats de livre différents.

2. SYTÈME D'INCLINAISON
Système conçu pour  faire incliner la tablette passant de position droite à position inclinée.

3. BAC MULTIMEDIA
Il est fabriqué en tôle de e=1mm. pouvant être fixe ou coulissant muni pour cela de glissières à roulements à billes fortement 
résistants. Il comprend des séparateurs amovibles et un fond en caoutchouc strié antidérapant. 
Mesures : Longueur 60/80/90/110cm., Hauteur 14cm., Profondeur 27 ou 36cm.

4. SERRE-LIVRES EN FORME DE "L"
Il est fabriqué en tôle de e=1.5mm. Ayant la forme d'un "L" on peut le placer sur n'importe quelle tablette. Mesures : Hauteur 17,5cm., 
Longueur 15cm., Profondeur 12cm.

5. ROUES
Constituées d'un cadre en fer plat de e=10mm. et de roues en nylon dont deux sont munies d'un frein. Pour les modules de 
60/80/90/110cm. à double face. Hauteur 14cm. Les roues des modèles Neruda et Neruda II seront vissées aux pieds.

6. SERRE-LIVRES MÉTALLIQUE D'APPUI
Il est fabriqué en tôle de e=2mm. et possède un système de fixation au dosseret de la tablette. Il est possible de le retirer et de le 
poser à n'importe quel moment. Finition assortie à la tablette.

7. TABLETTE GRADIN MULTIMÉDIA
Elle est fabriquée en tôle e=1mm. Ayant 2 niveaux de hauteur elle permet de mieux profiter de l'espace pour y loger des CD et des 
DVD. Elle est munie de séparateurs amovibles. Il est possible de placer un rebord d'appui sur la partie frontale et un fond en 
caoutchouc strié pour exposer les jaquettes des CD ou DVD de face. Mesures : Longueur 60/80/90/110cm. Hauteur 37cm., 
Profondeur 27cm.

8. PLINTHE MÉTALLIQUE
Elle est fabriquée en tôle métallique e=1mm. Mesures : Longueur 60/80/90/110cm. Sauf pour le modèle Benedetti.
 
9. TABLETTE COULISSANTE
Elle est fabriquée en tôle métallique e=1mm. Elle comprend des glissières à roulements à billes. Elle peut être située sous une tablette 
fixe permettant ainsi de prendre des notes. Mesures : longueur 60/80/90/110cm., profondeur 27/36cm.

10. PRÉSENTOIR À JOURNAUX
Les parties latérales sont fabriquées en tôle métallique e=1,5 mm. Des tiges longitudinales permettent la bonne dispositions des 
journaux. Mesures : Longueur 90cm., profondeur 27cm.

11. SIGNALISATION LATÉRALE EN DRAPEAU
Système de signalisation pour les modules à double face. Il est possible de placer la signalisation aux deux extrémités. Elle est 
fabriquée en tôle e=1mm. Mesures : Longueur 15cm., Hauteur 7,5cm.

12. SIGNALISATION SOUDÉE POUR TABLETTE SUPÉRIEURE
Elle est fabriquée en tôle métallique e=1mm., les plis compris sur toute la longueur du chant de la tablette supérieure permettent d'y 
insérer des étiquettes. Une protection en plastique peut être ajoutée. Les étiquettes ne sont pas comprises. Mesures : 
60/80/90/110cm.

13. TABLETTE POUR COLLECTION
Elle est fabriquée en tôle e=1mm., inclinée à 45o. Elle comporte des séparateurs amovibles et une languette d'appui de 14cm. de  
profondeur. Mesures : 60/80/90/110cm.  

14. SERRE-LIVRES À TIGE HORIZONTALE
Il est fabriqué avec une tige calibré de 8mm. chromée dont les embouts sont en plastique blanc. Il est possible de le faire glisser sur le 
dosseret. Il est muni d'un système antivandalisme (impossible de le retirer sans enlever la tablette).

15. SIGNALISATION SUPÉRIEURE
Support fabriquée en tôle e=1,5mm. prévue pour être placée sur la tablette supérieure de l'étagère et partie supérieure en 
méthacrylate plié pour y glisser l'étiquette d'une hauteur totale de 25 cm. Étiquettes non comprises. Longueur 85cm.

16. TABLETTE DROITE
Elle est fabriquée en tôle de e=1mm. et comporte un rebord arrière d'appui soudé et prévu pour accueillir des serre-livres sur le  
rebord supérieur ou inférieur. Mesures: 60/80/90/110cm, profondeur 22*/27/36cm.
*Fond arrière uniquement pour les étagères des modèles Neolundia et Borges 40. 

17. TABLETTE POUR PRÉSENTATION
C'est une variante du Présentoir porte-revues équipée d'une pièce centrale ayant différentes positions afin de pouvoir diviser la 
tablette dans sa longueur. Mesures 60/80/90/110cm.

18. BAC POUR BD 
Il est fabriqué en tôle e=1mm. Il peut être fixe ou coulissant possédant alors des glissières munies de roulements à billes fortement 
résistants. Des séparateurs amovibles et un fond en caoutchouc strié antidérapant sont compris. Mesures longueur 60/80/90/110cm., 
hauteur 19cm., pronfondeur 27/36cm.

19. TIROIR PORTE-REVUES RABATTABLE
Il est fabriqué en tôle e=1mm. comprenant une tablette rabattable munie d'un système main libre et de butées en caoutchouc pour 
une fermeture silencieuse. Des séparateurs intérieurs sont compris. Il contient un espace de rangement intérieur. Mesures : longueur 
80/90/110cm. Hauteur 39cm., Profondeur 36 cm.

20. TABLETTE PRÉSENTOIR PORTE-REVUES
Elle est fabriquée en tôle e=1mm., ayant une inclinaison de 45º pour y exposer des livres de grand format et un rebord d'appui de 3,5 
cm. Mesures : 60/80/90/110cm., longueur d'appui 33cm.

21. CASIER  PORTE-REVUE RABATTABLE
Il est fabriquée en tôle métallique e=1mm. comprenant une tablette rabattable munie d'un système main libre et de butées en 
caoutchouc pour une fermeture silencieuse. Il comprend un espace de rangement intérieur. Mesures : 90cm., Profondeur 36cm. Pour 
d'autres mesures ou combinaisons veuillez nous consulter.

22. PRÉSENTOIR LATÉRAL
Il est fabriqué en tôle e=1,5mm. et conçu pour être placé sur un panneau latéral. On peut le retirer, le placer et le fixer à des hauteurs  
différentes.

23. PORTE-ÉTIQUETTES SOUDÉ
Il est fabriqué en tôle métallique e=1mm., les plis compris sur toute la longueur du chant de la tablette supérieure permettent d'y 
insérer des étiquettes. Une protection en plastique peut être ajoutée. Les étiquettes ne sont pas comprises. Mesures: 60/80/90/110cm.

24. SIGNALISATION MAGNÉTIQUE DE 4 CM POUR TABLETTE SUPÉRIEURE 
Elle est formée d'une bande magnétique. Les étiquettes doivent préalablement y être insérées. Il est nécessaire de la solliciter en 
même temps que l'étagère pour adapter la tablette supérieure. Mesures : 60/80/90/110cm. Pour d'autres mesures veuillez nous 
consulter.

25. SYSTÈME D'ÉCLAIRAGE 
Il est fabriqué en tôle métallique e=1mm., les plis compris sur toute la longueur du chant de la tablette supérieure permettent d'y 
insérer des étiquettes. Mesures : 60/80/90/110cm.

26. ACCESOIRE POSTÉRIEUR MAGNÉTIQUE POUR TABLETTE 
Pièce en forme de « U» (en tôle) de e=1,5mm. munie d'aimants permettant de réduire la profondeur de la tablette pour des livres de 
petit format. Valable uniquement pour les tablettes munies de rebord d'appui. Mesures : 60/80/90/110cm.

27. PORTE-ÉTIQUETTES EN PLASTIQUE
Il est fabriqué en polyéthylène transparent muni de plis permettant de le poser et de le retirer facilement de la tablette. Il est conçu 
pour y insérer des étiquettes. Les étiquettes ne sont pas comprises. Mesures : Longueur 25cm.

1. VERTICAL ROD BOOKEND
In calibrated rod of 8mm. chromed with white plastic finishes, it is found in the lower part of the shelf in tight lanes, two positions for 
different book formats.

2. INCLINATION SYSTEM
System designed to tilt the shelf straight.

3. MULTIMEDIA CONTAINER
Made of an e = 1mm sheet which can be fixed or removable, in this case it has slides with ball bearings of great resistance, and 
includes mobile separation plates and floor with non-slip grooved rubber. Measurements: length 60/80/90/110cm., Height14cm.
Depth 27 or 36cm.

4. BOOKEND IN "L"
Made of an e=1.5mm. sheet, its "L" shape allows its placement on any type of shelf. Measurements: height 17.5 cm., length 15 cm., 
width 12 cm.

5. WHEELS
Formed by a plate frame made of two double tubes of e=10mm., with nylon wheels, two of them with brakes. For 60/80/90/110cm. 
modules on two sides. Height 14cm. In the Neruda and Neruda II models, the wheels will be screwed to the foot.

6. RETAINING METALIC BOOKEND
Made of metal sheet e=2mm., with system of union to the shelf retainer, it can be removed and reinserted in any moment, finished to 
match with the shelf.

7. STEPPED ARRANGED MULTIMEDIA SHELF
Made of e=1mm. metal sheet, two levels in height to get better use of the space valid for CD, DVD, includes moving tabs. There is the 
possibility of putting a front retainer and grooved rubber on the bottom for front placement of the cover. 
Measurements: length 60/80/90/110cm., height 37cm., depth 27cm.

8. METAL SKIRTBOARD
Made of metal sheet e=1mm. Measurements: length 60/80/90/110cm. Except for the Benedetti model.

9. REMOVABLE SHELF
Made of an e=1mm. metal sheet, includes sliding bearings, can be placed under a fixed shelf allowing notes to be taken. 
Measurements: 60/80/90/110cm., depth 27/36cm.

10. NEWSPAPER DISPLAY STAND
Sides manufactured in metal sheet e=1,5mm. With longitudinal rods for newspaper couplings. 
Measurements: long 90cm., depth 27cm.

11. LATERAL BANNER
Signaling system for double modules, possibility of signaling on both sides. Made of sheet e=1mm. Measurements: Length 15cm., 
height 7.5cm.

12. SOLDERED LID SIGNALING
Made of an e=1mm. metal sheet, with longitudinal folds occupying the entire front of the lid, allows to accommodate labels. It may 
include protection plastic, does not include labeling. Measurements: 60/80/90/110cm.

13. COLLECTION SHELF
Made of an e=1mm. metal sheet, inclined 45º, includes movable plates and support tab of 14cm. depth. 
Measurements: 60/80/90/110cm.

14. HORIZONTAL ROD BOOKEND
In calibrated rod of 8mm. chromed with white plastic ends, it slides on the rear retainer and with antivandal system (it can not be 
removed without removing the shelf).

15. UPPER SIGNAGE
Made of e=1.5mm. sheet, foreseen to be placed on top of the top of the shelf, 12cm. of height of folded methacrylate. Does not 
include signage. Length 85cm., height 25cm.

16. STRAIGHT SHELF
Made of e=1mm. sheet, with rear retainer welded and prepared to put bookends in retainer and bottom part. Measurements: 
60/80/90/110cm. Depth 22 */27/36 cm. *Depth only for Neolundia model shelves and Borges 40.

17. PRESENTATION SHELF
Version of the magazine rack with central piece with several positions to divide the shelf longitudinally. 
Measurements: 60/80/90/110cm.

18. COMICS CONTAINER
Made of metal sheet e=1mm., it can be fixed or removable, in this case it has slides with high resistance ball bearings, includes 
movable separating plates and floor with non-slip grooved rubber. 
Measurements: length 60/80/90/110cm., height 19cm., depth 27/36cm.

19. FOLDABLE MAGAZINE RACK DRAWER
Made of metal sheet of e=1mm., foldable shelf with hands-free system, rubber stoppers for silent closing, includes internal tabs. With 
interior storing space. Measurements: length 80/90/110cm., height 39cm., depth 36cm.

20. MAGAZINE DISPLAY STAND SHELF
Made of metal sheet of e=1mm., inclination of 45º for displaying long books. Support tab of 3.5 cm. 
Measurements 60/80/90/110cm, support length 33cm.

21. FOLDABLE MAGAZINE RACK BOX
Made of metal sheet e=1mm., foldable shelf with hands-free system, rubber stops for silent closure includes interior storing space. 
Measurements: 90cm., depth 36cm. Consult other measurements or compositions.

22. LATERAL DISPLAY STAND
Made of an e=1.5mm. sheet, to be placed on the side, it can be removed and set and fixed at any height.

23. WELDED CARD HOLDER
Made of metal sheet e=1mm. With longitudinal creases occupying the entire front part of the shelf, it can support signs. Optionally it 
can include a protection plastic. Does not include signage. Measurements: 60/80/90/110cm.

24. 4 CM MAGNETIZED SIGNALING COVER
Formed by a magnetized strip. It must be previously labeled. It is necessary to request it at the same time as the shelf to adapt the lid. 
Measurements: 60/80/90/110 cm. Consult other measurements.

25. LIGHTING SYSTEM
Made of e=1mm metal sheet, with longitudinal creases occupying the entire front part of the lid, allows to place labels. 
Measurements: 60/80/90/110 cm.

26. BACK SUPPLEMENT MAGNETIZED SHELF
U-shaped piece of e=1.5mm. with magnets, to reduce shelf depth for small format books. Only valid on shelves with retainer. 
Measurements: 60/80/90/110 cm.

27. PLASTIC CARD HOLDER
Made of transparent polyethylene with creases that allow to put and remove easily from the shelf, prepared to receive a label inside. It 
does not include signage. Measurements: length 25cm.

Accessoires étagères Shelving accessoriesÉtagère modèle LUNDIA, pour les accessoires veuillez nous consulter For LUNDIA model shelf, consult accessories
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